



Acta Comisión Delegada de la Real Federación Española Deportes de Invierno

Fecha: 23 mayo 2025

Lugar: Hotel SB BCN Events – Passeig de Can Rabadà 22-24 – 08860 Castelldefels (Barcelona)

Hora: de 10:30 a 12:30 horas

Asistentes Comisión Delegada: Jose María (May) Peus España - RFEDI Carlos Santandreu - FADI Andalucía José Ricardo Abad - FADI Aragón Eduardo Calvo – FMDI Sergio Diez de Velasco – Club Alpino Tajahierro Enrique Jiménez Puga – Estamento de Técnicos Juan Cruz Narro– Club Esquí Loma Verde Marcel Cardeña – Club Esquí Llivia José María Sánchez Cervi – Estamento Jueces y DTs Ha disculpado su ausencia: Cristóbal Calzado – Estamento Deportistas	RFEDI (invitados): Cristina Penche – Vicepresidente RFEDI Jesús Culebras – Vicepresidente RFEDI Olmo Hernán – Director General y Deportivo RFEDI Lucía Hoyo – Adjunta Dirección General RFEDI
---	--

Orden del Día:

1. Bienvenida e Informe del Presidente.
2. Aprobación del Acta de la última reunión.
3. Informes de Áreas.
4. Liquidación del Presupuesto 2024.
5. Informe Presupuesto 2025.
6. Proyecto Presupuesto 2026.
7. Calendario RFEDI 2025-2026.
8. Propuestas a la Comisión Delegada.
9. Ruegos y Preguntas.

1. Bienvenida e Informe del Presidente

El Presidente May Peus España da la bienvenida a los asistentes y señala la relevancia de la sesión como paso previo a la Asamblea General.

A continuación, destaca los siguientes puntos que se incluyen en el informe institucional de Presidencia que se ha puesto a disposición de la Comisión Delegada:

- Comisión Delegada Sesión I-25, en formato online desde Granada (FADI Andalucía).
- Reparto de premios y de becas Fundación SPAINSNOW en Salardú.
- Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria ADESP, elecciones a la Presidencia. Renovada la posición de Vicepresidencia para RFEDI.
- FIS Technical Meeting de primavera en Vilamoura (POR), con varios representantes de SPAINSNOW y asistencia a la reunión del Consejo de la FIS.
- Reunión de la “Comisión de seguimiento del CETEI Val d’Aran y Centro de Tecnificación FCEH”, en Vielha con la presencia del Consell General d’Esports, FCEH, Conselh Generau d’Aran y RFEDI.

Grupos de trabajo:

- Junta Directiva ADESP.
- Junta Directiva FESA.
- Junta de FF Olímpicas del COE.
- FIS Council, grupos de Freeride / Plan Estratégico.

Eventos:

- Presencia en el Mundial Junior Alpino (Tarvisio-ITA)
- Presencia en el Mundial de Esquí Nórdico en Trondheim (NOR), Jaume Pueyo finaliza el 30 en el Sprint técnica libre.
- Presencia en el Mundial de Snowboard y Freestyle St. Moritz (SUI).
- Se organiza con éxito en Aragón el All Radical Freeride en Cerler, prueba del FWT Junior.
- Finalizamos actividad estatal con todas las Copas de España celebradas y con todos los Campeonatos de España Absolutos e infantiles celebrados, a excepción del Cto. de España de Biatlón en nieve.



Resultados deportivos destacados:

- Aleix Aubert logra un gran resultado (6º) en el Mundial Junior en SL celebrado en Tarvisio (ITA).
- Dos medallas (oro y plata) para Irati Idíákez en el Mundial de Snowboard FIS PARA DPD en Canadá.
- Núria Castán y Abel Moga, logran su plaza para las finales del Freeride World Tour en Verbier (SUI).
- Núria Castán finaliza 3ª del circuito mundial Freeride World Cup en Verbier (SUI).
- Jaume Pueyo consigue igualar su mejor resultado en una final de WC, 10º en Sprint técnica libre en Lahti (FIN).
- Audrey Pascual, DPD esquí, consigue el Globo de Cristal FIS como vencedora de la Copa del Mundo de Súper-G 2024-25.
- Lucas Eguibar cierra la temporada en Canadá con su mejor resultado (6º) en Copa del Mundo.

2. Aprobación del Acta de la última reunión

Se aprueba por unanimidad el acta de la sesión anterior, celebrada el 24 de febrero de 2025.

3. Informes de Áreas

El Director General y Deportivo Olmo Hernán comenta algunos de los puntos más destacados de los informes que se han puesto a disposición de la Comisión Delegada y de la Asamblea.

En primer lugar, subraya el desarrollo del área de Freeride, explicando que May Peus forma parte del Working Group de Freeride de la FIS. Gracias al trabajo que se realiza en este grupo, se está avanzando, poco a poco, hacia la total integración de esta especialidad dentro del sistema federativo.

Igualmente, se está trabajando en el proceso de participación de deportistas españoles en los Campeonatos del Mundo de Freeride.

Destaca el impulso al programa DPD, aunque reconoce las dificultades existentes en las bases de las federaciones autonómicas.

Informa sobre las reuniones de preparación de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos, orientadas a



planificar de forma adecuada la participación de los deportistas españoles.

En cuanto al Campeonato del Mundo de Esquí Alpino, señala que no se cumplieron las expectativas previstas, lo que abre un periodo de reflexión técnica. Este proceso busca orientar los recursos hacia deportistas más jóvenes, en función de los resultados obtenidos y de los logros de deportistas como Aleix Aubert, Nora Cornell, Ander Mintegui o Tomás Barata, sin dejar de lado a otros con mayor experiencia como Lucas Eguíbar, Queralt Castellet, Quim Salarich o Juan del Campo.

En esquí de fondo, destaca la buena temporada de deportistas como Jaume Pueyo, Audrey Pascual e Iratí Idíákez, habiendo ambas deportistas DPD conseguido el Globo de Cristal.

Explica que actualmente resulta complejo gestionar logísticamente los Equipos Nacionales, ya que existen muchas especialidades muy distintas entre sí, con programas y necesidades completamente diferentes.

En lo que respecta al Mushing, explica que se está intentando efectuar un cambio interno para dotar de una mayor independencia en la gestión a esta especialidad, incorporando una persona como responsable del comité. Se trata de lograr un sentido de pertenencia a la RFEDI, pero con una gestión más autónoma dentro del marco federativo.

En Biatlón, destaca que cada vez hay un mejor funcionamiento de esta especialidad, con un buen retorno económico y con la posibilidad de conseguir una plaza en los Juegos Olímpicos de Cortina 2026. En este sentido, resalta la buena colaboración con FADI Aragón, que ha permitido el relanzamiento del biatlón, experiencia que se intenta replicar con otras federaciones autonómicas para diferentes especialidades.

Señala que la RFEDI ha continuado incrementando el apoyo integral a los deportistas, incluyendo su preparación física, técnica y dando gran importancia a la salud mental, dentro de un enfoque global de bienestar deportivo.

También resalta las ayudas a la digitalización procedentes de subvenciones del CSD, destinadas a la mejora del rendimiento deportivo y de los procesos federativos y de gestión.

La organización de los Campeonatos de España se valora con gran satisfacción en todas las modalidades.

May Peus destaca la importancia del alto nivel que han alcanzado los técnicos españoles,



recordando que hace unos años la mayoría eran entrenadores extranjeros que no dejaban un legado en España. Gracias al trabajo de los últimos años, varios técnicos que han formado parte de los equipos nacionales han regresado a los clubes, creando así un legado técnico y formativo dentro del sistema deportivo de invierno español.

4. Liquidación del Presupuesto 2024

5. Informe Presupuesto 2025

El vicepresidente y responsable del área económica, Jesús Culebras, explica que va a presentar seguidos los punto 4º y 5º del orden del día.

Explica la documentación presentada a la Comisión Delegada, comentando que el ejercicio 2024 se cierra con unos 1.000 € en positivo, confirmando el equilibrio presupuestario y la correcta ejecución del gasto.

El presupuesto total 2024 se situó en 6.717.000 de euros, triplicando el volumen de 2014.

El patrimonio neto creció un 9 %, situándose cerca del máximo histórico de la federación.

No existe endeudamiento financiero, manteniéndose la política de operar exclusivamente con los recursos disponibles.

La distribución del gasto fue la siguiente:

- 68 % en alta competición, con un 7 % en ayudas directas a deportistas.
- 15 % en actividad estatal.
- 15 % en funcionamiento federativo
- 1 % en formación
- 1 % en actividad financiera.

El presupuesto para 2025 se cifra en 6.399.000 de euros, pero comenta que se ha elaborado con prudencia y a la espera de nuevas subvenciones que se confirmen hasta finales de año.

Se prevé un incremento del patrimonio neto del 1% y resultado positivo estimado de 10.000 euros

Aspectos clave:

- Alta competición alcanzará un récord histórico de inversión: 4,5 millones €.
- Se mantiene una política de control del gasto y equilibrio presupuestario.
- Los costes financieros en 2024 oscilaron entre 80.000 y 100.000 € aunque se prevé una reducción significativa en 2025.
- Se mantiene el compromiso de no gastar más de lo que se ingresa, reforzando la estabilidad patrimonial.



A continuación, se detallan los importes para el registro de licencias RFEDI. Se incrementa la licencia U12 que pasará de 3 € a 5 €. Además, se propone la aplicación de un baremo por fecha de registro para las licencias tramitadas después del 15 de diciembre, con un aumento de tarifa. Esta medida busca mejorar la planificación administrativa y fomentar el registro anticipado que las licencias.

- Licencia Adulto: 15 € hasta el 15 de diciembre, 30 € después.
- Licencia Infantil: 5 € hasta el 15 de diciembre, 15 € después.
- Segundas licencias: 3 €
- Licencias de perro (Mushing): 1 € hasta el 15 de diciembre, 3 € después.

Se aprueba por unanimidad la Liquidación del Presupuesto 2024. Cuentas anuales 2024 – Pérdidas y Ganancias, Balance de situación y Memoria 2024, emitiendo informe favorable para la Asamblea RFEDI.

Se aprueba por unanimidad el presupuesto para 2025

Igualmente, la Comisión Delegada aprueba las tarifas de registro de licencias y la aplicación de baremo por fecha.

Se emite por tanto informe positivo a los importes de las cuotas de registro de licencias y a Presupuesto 2025.

6. Proyecto Presupuesto 2026

Jesus Culebras presenta un avance del presupuesto 2026 estimado en unos 6,1 millones de euros, con ingresos por subvenciones de aproximadamente 4 millones de euros y un gasto en alta competición de 4,5 millones de euros y un resultado del ejercicio de unos 10.000 euros.

Este punto es meramente informativo y no requiere de votación.

7. Calendario RFEDI 2025–2026

May Peus comenta que el calendario 25-26 se ha puesto a disposición de la Comisión Delegada para su estudio y validación.

Informa que, a nivel internacional, están previstos los siguientes grandes eventos:

- Dos pruebas de Copa de Europa de Esquí Alpino Slalom en Baqueira Beret.
- Una prueba del Freeride World Tour Pro en Baqueira Beret.

Igualmente, comenta que tanto Sierra Nevada, como FGC han manifestado su interés en un posible regreso a la organización de pruebas internacional de relevancia.

El calendario RFEDI de la temporada 2025 – 2026 se aprueba por unanimidad, emitiendo informe positivo para la Asamblea.

8. Propuestas a la Comisión Delegada

9. Ruegos y Preguntas

Eduardo Calvo, Presidente de la FMDI, propone estudiar un incremento del coste máximo de inscripción, fijado en CD de otoño de 2024, en 30 €.

Señala que en Hielo se está cobrando hasta 80 euros, y propone que se pudiera incrementar a un máximo no obligatorio de 35 euros.

José Ricardo Abad, Presidente de la FADI Aragón, sugiere mantener una reunión con ATUDEM y directores de estaciones para mejorar la coordinación de entrenamientos y competiciones, y lograr fórmulas conjuntas que garanticen la sostenibilidad económica de clubes y deportistas y la dinamización deportiva, al tiempo que se tengan en cuenta el punto de vista de negocio de las estaciones.

Carlos Santandreu, Presidente de la FADI Andalucía, solicita igualmente colaboración de la RFEDI para intermediar con CETURSA para lograr un mayor apoyo al deporte federado.

May Peus España agradece la calidad y el tono constructivo de las aportaciones. Subraya la necesidad de canalizar todas estas inquietudes a través de propuestas concretas y documentadas, evitando planteamientos aislados. Comenta que se puede intentar provocar una reunión con ATUDEM y los responsables de las principales estaciones de esquí, con el objetivo de buscar líneas de colaboración sostenibles con fórmulas que compatibilicen la rentabilidad de las estaciones con el desarrollo deportivo y la accesibilidad para clubes y FFAA.

Carlos Santandreu plantea la dificultad que existe a nivel FFAA en la realización de actividad y competición DPD, dado el poco apoyo institucional y económico que existe.



May Peus comenta que la RFEDI organizará una reunión con todas las FFAA para tratar el estado actual del deporte para personas con discapacidad e intentar fomentar acciones de apoyo y visibilización dentro del marco federativo.

José Ricardo Abad plantea revisar los protocolos de cancelación y devolución de inscripciones en competiciones.

El Presidente responde que este es un tema que se deben plantear en Foro SPAINSNOW, que está previsto próximamente, para que en su caso se eleve a Comisión Delegada.

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente agradece a los asistentes su participación y se da por finalizada la reunión a las 12:30 horas.